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Der Magistrat 

 
 

Anfrage 

der Fraktion CDU 
AF-50/21-26 Antwort 

 

Datum 21.03.2023 
 
Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

 
Betreff: 
Anfrage der CDU-Fraktion vom 29.01.2023 - Aufforstung 
 
Der Magistrat beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Frage:  
In welchem Umfang wurden vom Bund bereitgestellte Fördergelder für die Aufforstung in den 
vergangenen 12 bzw. 24 Monaten abgerufen und in welchem Umfang wurden Aufforstungen in 
der Rüsselsheimer Gemarkung in den letzten 12 bzw. 24 Monaten mit diesen Geldern 
umgesetzt? 
 
Antwort:   
Die Stadt Rüsselsheim hat in den Jahren 2019 und 2020 Förderungen im Gesamtbetrag von 
26.544,05 Euro für Aufforstungen erhalten. Nach diesen Jahren wurden Fördergelder auf Grund 
der Extremwetterrichtlinie von insg. 40.409,67 Euro beantragt (2019 bis 2021). Davon sind 
36.409,73 Euro bereits ausgezahlt. Die restlichen 3.999,94 Euro sollen dieses Jahr ausgezahlt 
werden. Im Jahr 2022 wurden keine Fördergelder beantragt, da die kompletten Pflanzungen 
über Spenden bezahlt wurden.  
 
Für die Stadt Rüsselsheim beläuft sich die damit gepflanzte Gesamthektarzahl auf 7,35 Hektar 
mit einer Gesamtpflanzenzahl von 16.336 Pflanzen und einer Zaunlänge von insg. 2.000 
Laufender Meter. 
 
 
Rüsselsheim am Main, den 21.03.2023 
 
 
Udo Bausch 
Oberbürgermeister 




